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未来の新潟市になってほしいことは２つあります。僕がかよっている塾は駅前にあって

駅を通ることがあります。駅を見ると便利な店などがたくさんあっていいと思います。け

ど自然や木などが少ないので木など花を植えたらもっと気持ちよくなると感じます。新潟

市は川や自然などがきれいな町としてもっと宣伝してほしいです。駅は他の県から来る人

の入口なので，駅の印象を変えたら観光客が来てにぎわうと思います。また木を植えたら

夏は涼しくなって得です。新潟県の花であるチューリップも植えてほしいです。市内には 
けやきがわきに植えてある道路があり，冬はライトアップされてすごくきれいです。市内

にこう言う風な道路を増やしてほしいです。けやきがあると心がおちついてやすらげると

思います。そして，車から出る二酸化炭素がけやきのおかげ酸素になり地球にやさしいと

思います。けやき通りも新潟の名物になれば町がにぎわうと思います。 
 ２つ目は新潟の食専門の店を出ていてほしいです。新潟は米（コシヒカリ）がとてもお

いしく，他県の人もコシヒカリを食べてほしいです。その他にも新潟にしかないものや，

特産の物を出してほしいと思います。県民の人ももちろん食べてほしいし，他県の人も新

潟の特産物にふえてほしいです。また，おいしい物を忘れてほしくないし，伝統的な料理

も後の時代に残しておきたいです。今よりも店が増えて便利になっていてほしいです。け

ど古しながらの物は残こしていて，よりよい新潟市になってほしいです。これが僕の思う

未来の新潟市です。 


